

三学期の今だからこそ、自分の夢や希望を叶えるために、「今を大切に」、一日一日を充実させます。

そこで、三学期の始業式では、「将来の夢や希望の実現に向かって、『今を大切に』を心がけて欲しい」と子供たちに話しました。自分の将来を考えると、何かとても遠くにあるようになります。しかし、今日の続きとして明日があり、明日の続きとして明後日があります。将来は、今日、明日といつた一日一日の積み重ねの先にあります。また、今日という日は、一時間・一分・一秒の積み重ね。つまり、この一秒、今この瞬間をどう生きるかが将来につながるのです。「今を大切に」と書いた条幅を子供たちに示しながら、このことを説きました。

また、三学期は、短い学期ですが、各学年のまとめをしたり、次の学年の準備をしたりする大切な学期です。特に六年生にとっては、これまで担ってきた児童会活動、登校班での役割等を五年生に引き継ぎ、小学校六年間の総まとめをし、中学校へ向けての準備をする学期でもあります。

令和二年がスタートしました。今年は、子年、「繁栄の年」「物事がうまくいく年」「新しいことを始めるにはよい年」と言われています。

そこで、三学期の始業式では、「将来の夢や希望の実現に向かって、『今を大切に』を心がけて欲しい」と子供たちに話しました。

令和二年がスタートしました。今年は、子年、「繁栄の年」「物事がうまくいく年」「新しいことを始めるにはよい年」と言われています。

## 今を大切に



**文政小**  
第19号

学校便り  
文責  
生田 文明

# 持久走大会に向けて

一月二十一日（火）開催

恒例となっています文政  
小学校持久走大会を標記の  
通り開催します。

今、子供たちは、本番に向  
け体育の時間や、休み時間を  
使って練習しているところ  
です。

当日は、学校から町民グラ  
ンドまでを往復します。保護  
者の皆様、地域の皆様、子供  
たちに温かい応援をよろし  
くお願いします。



## 気持ちを切り替えよう（ソーシャルスキル学習）



本校では、隔週火曜日にスクールカウ  
ンセラーの上田先生に来校いただき、子  
供たちの学習や生活、友人等に関する相  
談を行つていただいています。  
普段は個別の相談ですが、十四日（火）  
は、四月から中学生になり、今までと違  
う環境で過ごし、戸惑いも多くなること  
が予想される六年生に、感情をコントロ  
ールするためのスキルについて学習して  
もらいました。  
私たちは、日々、様々な出来事に直面  
します。その出来事をプラス思考で受け  
止めるか、マイナス思考で受け止めるか  
で、その後の感情や行動が変わります。  
「友達にあいさつしたのに返事をして  
くれなかつた」「マイナス思考で受け止めた  
友達に今日は遊べないと言われた」「それぞれの場面で、プ  
ラス思考・マイナス思考で受け止めた際  
の自分の気持ちや行動について考え、同  
じ出来事でも自分の受け止め方し  
で、感情や行動が大きく変わることを実  
感してもらいました。これからの生活に  
ぜひ、生かしてもらいたいと思います。